

## 統一地方選挙を終えて

西部地協議長 吉田 和久

本年1月に施行された下関市議会議員選挙、そして4月の山口県議会議員選挙では、推薦候補者全員の当選をめざし取組んできました。各構成組織におかれましては、春闘も並行する中での取組みとなり、改めてお礼を申し上げます。

下関市議会議員選挙については、少数激戦の厳しい選挙戦でしたが、候補者4名全員の当選を果たすことが出来ました。当選された菅原議員、山下議員、濱岡議員、酒本議員には、市政の場で私たち働く者の代弁者としてご活躍いただくと共に、西部地協下関地区会議としての重要な取り組みである下関市への政策制度要求等をさらに充実させていきたいと思っております。

一方、山口県議会議員選挙については、加藤候補の必勝に向けて出身組織である情報労連の皆様をはじめとする各構成組織による懸命な取組みを行ってきましたが、残念ながら結果に結び付けることが出来ませんでした。加藤県議の今後の更なる活躍に期待する声も多かったことから、まさに痛恨の極みです。現政権の政治に対する不満の受け皿に民主党が未だ足りていないとする中での選挙戦となり、組織人数の減少に加え下関市の投票率が43.82%と前回(44.42%)を下回ったことなど様々な要因があるものと思っておりますが、西部地協として取り組みを総括し、次の活動に活かしていかなければなりません。

いずれにしましても、ポスティングや各集会への参加、選挙期間中の支援活動など、各構成組織のご支援とご協力に心より感謝申し上げます。

下関市議会議員選挙結果

【投票率:1月12日 投票率:45.47%】

	得票数	候補者名	年齢	推薦組織・政党
当	2,665	菅原 明	60	神鋼労組アルミ・銅支部長府地区無所属
当	2,655	山下 隆夫	59	JR西労組山一支部社民党
当	2,505	濱岡 歳生	60	JP労組下関支部無所属
当	2,083	酒本 哲也	42	JR西労組山一支部民主党

山口県議会議員選挙下関市区結果

【投票率:4月12日 投票率:43.82%】

	得票数	候補者名	年齢	推薦組織・政党
	6,487	加藤 寿彦	68	情報労連民主党

## 😊 労働者セミナー 😊



▲長谷英治講師

3月18日、下関市勤労福祉会館にて、下関地区労協との共催で労働者セミナーを開催、71名の方に参加を頂きました。今回はラフターヨガ認定ティーチャーの長谷英治氏をお

招きし、「笑いのすすめ～ラフターヨガ(笑いヨガ)とレクリエーション」というテーマで「笑いヨガ」の実践についてご教授頂きました。

長谷講師は、笑いヨガについて、ヨガの呼吸法と笑いエクササイズを組み合わせたものであること、人間の体は作り笑いでも本当の笑いと同じように免疫の活性化やストレス解消の効果が得られること、コミュニケーションの促進にも良いことを説明されました。



▲笑いヨガを体験

続いて参加者全員で大きな輪を作り、腹式呼吸で笑ったり、隣の人とハグをしたりとエクササイズを交えながら笑いヨガを体験しました。

「笑い」は様々な効果をもたらしてくれます。日々ストレスを感じておられる方はぜひ実践してみてください。

# 中小企業労組討論集会

2月14日に中小討論集会を勤労福祉会館にて開催、31名が参加しました。この集会は中小企業労組の春闘支援を目的に開催しており、地協では今回で3回目となります。

吉田議長からは、「下関も合併10周年を迎えたが、人口は減少し続けている。地域の発展のためには中小地場の発展と生活の安定が欠かせない」と今春闘勝利

に向けての挨拶がありました。

集会では連合山口富田副事務局長が連合白書や連合山口賃金労働条件調査などを元に連合の春闘方針や取り巻く情勢を説明し、周知を図りました。続いての政治学習会では、加藤寿彦氏より山口県政報告や、民主党が県の政策・予算に対して提出した要望書の説明がありました。



また菅原市議、濱岡市議も駆けつけ、1月の選挙の御礼と今後の決意を述べられました。

集会終了後の懇親会では、参加者同士でより細やかな情報交換を行い、交流を深めました。

## 青年委員会第8回総会



▲岡崎委員長挨拶

3月11日、西部地協青年委員会は下関市勤労福祉会館にて、第8回総会を開催、ご来賓の皆様や各単組の青年組合員など47名が出席しました。

主催者を代表して岡崎委員長より、来賓を代表して西部地協吉田議長よりそれぞれ挨拶を受けたのち、2014年度活動報告と、2015年度活動方針・役員

体制の決定を行いました。

今期の活動方針では学習・ボランティア・レクリエーションの三本柱に加え、新たな組織への役員加入の呼びかけをはじめ、各構成組織間での交流の場の拡大に取り組むこととしており、早速今総会より全水道下関支部から役員の新加入がありました。



▲新役員の皆さん



▲ガンバロー三唱

ガンバロー三唱で総会を閉会した後行われた懇親会では、来賓の方々にも参加いただき、各単組の代議員との交流を図りました。

青年委員会は若手組合員・女性組合員のが参加しやすい行事を企画していきますので、今後も皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。

## エコキャップ運動について

2月19日、青年委員会は「ヤマウチ豊田工場」にて、皆さんから収集したエコキャップ約73,100個(170kg)の受け渡しを行いました。

4月10日の朝日新聞にて、2013年9月よりエコキャップ推進協会が売却益をワクチン代に寄付していなかったとする記事が掲載されました。連合本部で

も事実関係を確認中ですが、本部方針に従い問題が解決されるまでエコキャップの収集を中断することといたしました。

皆様のご協力に対し大変残念な結果となってしまいましたことをお詫び申し上げます。